

24.04.2013

Kleine Anfrage 1112

des Abgeordneten Henning Höne FDP

Zwischenbilanz von www.lebensmitteltransparenz.nrw.de

Nicht zuletzt wegen der neuerlichen Lebensmittelskandale werden die Verbraucherinnen und Verbraucher zunehmend sensibler für Verbraucherinformationen im Lebensmittelbereich. Deshalb müsste die durch das Land zum 1. September 2012 ergänzend eingeführte Internetseite www.lebensmitteltransparenz.nrw.de von den Verbraucherinnen und Verbrauchern intensiv genutzt und entsprechend aufgerufen werden.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Wie viele „Unique-Visitors“ hatte die Internetseite www.lebensmitteltransparenz.nrw.de in den ersten sechs Monaten seit deren Einführung? (Bitte Zugriffszahlen differenziert nach den einzelnen Monaten von Anfang September 2012 bis Ende Februar 2013 angeben.)
2. Welche Kosten sind für die Einführung der Internetseite „www.lebensmitteltransparenz.nrw.de“ entstanden?
3. Wie viele Mitarbeiter sind mit der Pflege der Internetseite www.lebensmitteltransparenz.nrw.de betraut?
4. Wie viel Zeit vergeht zwischen der Feststellung einer Beanstandung und der Veröffentlichung auf www.lebensmitteltransparenz.nrw.de (Bitte Durchschnitt in Tagen sowie den Fall mit dem kürzesten bzw. mit dem längsten Zeitintervall angeben)?
5. Welche Erfahrungen mit ähnlichen Informationsinstrumenten anderer Bundesländer sind der Landesregierung bekannt?

Henning Höne

Datum des Originals: 24.04.2013/Ausgegeben: 24.04.2013

Die Veröffentlichungen des Landtags Nordrhein-Westfalen sind einzeln gegen eine Schutzgebühr beim Archiv des Landtags Nordrhein-Westfalen, 40002 Düsseldorf, Postfach 10 11 43, Telefon (0211) 884 - 2439, zu beziehen. Der kostenfreie Abruf ist auch möglich über das Internet-Angebot des Landtags Nordrhein-Westfalen unter www.landtag.nrw.de